



La edil de Obras, Marta Labrador, y el alcalde, David Mingo, en la urbanización Villas de Valdelagua. EÑE

Santa Marta amplía la mejora de la red de agua

● El Consistorio invertirá más de 136.000 euros para renovar la red de Villas de Valdelagua

EÑE

Santa Marta de Tormes— La mejora de los servicios e infraestructuras del municipio de Santa Marta de Tormes pasará, en las próximas semanas, por la renovación parcial de la red de abastecimiento de agua potable de la urbanización Villas de Valdelagua. Se trata de una actuación “muy necesaria”, como explicó el alcalde, David Mingo, que también hizo hincapié en “el compromiso adquirido con los vecinos de esta zona residencial para modernizar la red, sustituir las antiguas tuberías y zanjar las averías constantes que se producían en determinados puntos”, subrayó.

En concreto, la actuación será po-

sible gracias a una modificación de crédito que el Consistorio ha realizado de 136.778 euros con cargo al remanente de tesorería. Por tanto, las obras afectarán a la calle Lago, la calle Carpa y las respectivas conexiones con las calles Tenca, Barbo, Truchas y avenida Prado Pocito.

En este contexto, se procederá de manera inminente a la demolición del pavimento para poder asentar las nuevas tuberías, tras extender una capa de arena. Asimismo, se procederá a instalar nuevas válvulas, desagües, acometidas, hidrantes y todos los elementos complementarios necesarios. Antes de concluir la mejora, se realizará la conexión con las redes existentes y se repondrá el firme en los tramos de calles afectadas por las obras.

Con esta renovación parcial de la red de abastecimiento de la urbanización Villas de Valdelagua, el Ayuntamiento dará solución a las continuas averías que se han ido regis-

trando en los últimos años en estos puntos concretos de actuación.

La red de abastecimiento de la urbanización Villas de Valdelagua parte del depósito de la calle Lago y se alimenta de los depósitos generales ubicados en las proximidades del camino de Calvarrasa. La red es de tipo ramificado, es decir, se distribuye mediante ramales que nacen en la propia calle Lago y mueren en los entronques de las distintas calles por las que circula.

Esta actuación se suma a la anunciada por el Consistorio hace una semana para renovar las tuberías de la urbanización Aldebarán con una inversión de 340.228 euros. Por todo ello, el Ayuntamiento da un paso más hacia la modernización y renovación total de la red de abastecimiento de todo el término de la localidad de Santa Marta. Un proyecto que como indicó el alcalde “ha de hacerse paso a paso, pero ya está un poco más cerca de ser una realidad”.



Operarios y maquinaria durante la retirada del césped antiguo. EÑE

Nuevo césped artificial en el campo de fútbol de Carbajosa por 250.000 €

EÑE

Carbajosa de la Sagrada— Las obras de sustitución del césped artificial del campo de fútbol Justo Sánchez Paraíso de Carbajosa de la Sagrada, dieron comienzo ayer con el inicio de la retirada del existente.

Los trabajos supondrán una inversión municipal de 250.000 euros y se prolongarán durante los dos meses de verano aprovechando el parón de las competiciones deportivas para estar listo de cara al inicio de la nueva temporada.

Con esta actuación, el Ayuntamiento de Carbajosa atiende a la

demanda de los clubes deportivos que consideraban necesario este cambio por el deterioro intenso, continuado uso y paso del tiempo del antiguo césped, ya que lleva instalado desde 2008.

El nuevo césped artificial de última generación se instalará en los 8.428 metros cuadrados correspondientes a la superficie total del terreno del campo de fútbol 11 (7.089 m²) y del campo de fútbol 5 (1.339 m²) e irá colocado sobre el pavimento rígido formado por la solera de hormigón existente, que se encuentra en buenas condiciones y se va a mantener.

BREVES

→ EXPOSICIÓN DE PINTURA EN CARBAJOSA

La sala de exposiciones del Centro Cultural cierra hoy la muestra sobre fotografías de pintura al óleo realizada por Juanto. Una exposición que refleja diferentes monumentos y rincones de Salamanca. El horario de visita será de 10:00 a 14:00 horas y de 18:00 a 20:00 horas. EÑE

→ NUEVO HORARIO EN LA BIBLIOTECA DE DOÑINOS

El Ayuntamiento de Doñinos ha anunciado que el horario de la biblioteca municipal se modificará con motivo de las vacaciones de verano hasta finalizar los meses estivales. La apertura al público será solo en horario de mañana desde las 8:30 horas hasta las 14:30 horas. EÑE

Gala de ópera en el Castillo y concierto 'a capella' en Alba con el festival vocal

● La cita operística se ha programado para el viernes por la noche y el concierto el domingo

Alba de Tormes— El Festival de Música Vocal Rutas de Alba, ofrece este fin de semana tres conciertos de entrada gratuita y abiertos al público.

El certamen se inició el pasado lu-

nes con la celebración de un curso de canto lírico y micro conciertos ofrecidos por el alumnado becado en lugares emblemáticos de Alba de Tormes como la Plaza Mayor y abordará su recta final el viernes a partir de las 10 de la noche en el Castillo con los cantantes interpretando distintas piezas musicales acompañados por un pianista.

“Es una manera diferente de disfrutar de este monumento, seña de identidad de la villa ducal”, afirmó la



Algunos de los alumnos que se están formando en el curso. EÑE

alcaldesa, Concepción Miguélez.

El sábado, 6 de julio, a las 21 horas, será el turno del alumnado del curso de canto, que ofrecerá un concierto en el teatro.

Para el domingo, a las siete de la tarde se ha programado, en la iglesia de San Juan Bautista, el concierto del cuarteto vocal Ancaíta que cerrará el fin de semana musical con un evento cuyo programa abarca la práctica totalidad de la historia de la música vocal *a capella* con obras que van desde los inicios de la polifonía medieval, hasta las más nuevas sonoridades propias de los compositores del siglo XXI.

Todos los conciertos y el acceso a las actuaciones son libres para el público y gratuitas hasta completar aforo de cada uno de los recintos. EÑE